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例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

第 423 回例会 

2005年10月11日(火)

ゲスト： 福山市水道局工務部次長  梅田圭吾様 

◆会長報告 

 今日は例会前に臨時理事会を開きました。 
1. 2 月 18 日(土)開催の 10・11 グループ合同のＩＭ、今年度は当クラブと福山クラブの担当になっておりま

す。実行委員長を佐藤和美パスト会長に決定、承認されました。 
2. 来年 10 月 8 日赤坂クラブ 10 周年記念式典の実行委員長、真田創立会長、総括、総務担当に藤原パスト

会長の決定が承認されました 
3. 8 クラブ協力事業、芦田川桜並木の維持管理費、各クラブの負担金、毎年 15,000 円については松永クラ

ブに歩調を合わせることになりました。 
   ＧＳＥ（研究グループ交換）3690 地区韓国 5 名、10 月 5 日から福山地区にこられており、当クラブ 10 月

7 日～9 日迄徳永さん、杉原さん、私と 3 名でお世話をさせていただきました。本当にご苦労様でした。 
10 月はロータリーでは職業奉仕月間と米山月間になっております。今日は職業奉仕月間に当たって、ＲＩ会

長の強調事項である水保全について、ゲスト卓話で福山市水道局工務部次長であります、梅田圭吾様に急にお

願いした所、快くお引き受けを頂ありがとう御座いました。演題は「芦田川の水について」であります。宜し

くお願い致します。 
◆幹事報告 

 （例会変更） 

  尾道ＲＣ 10 月 21 日（金）→18 日（火）18：30～ 
       西山別館  尾道東ＲＣ・因島ＲＣ・3 クラブ合同月見例会 
       11 月 11 日（金） 西國寺 職場例会 
◆委員会報告： 会報・雑誌・広報委員長 

   
◆出席報告  ○会員数 32 名  ○出席率 82.76% 
        欠席者  5 名  池野さん  伊藤さん 津田さん 佐藤(直)さん 下宮さん 
◆スマイル BOX 
 結婚記念祝   
 
 
◆申告クスマイル 

門田一治さん 
前田真治さん 
伊藤 定さん 

昭和 43 年 10 月 3 日 
昭和 58 年 10 月 4 日 
昭和 38 年 10 月 15 日 

 菅 雪雄会長……10 月 6 日（木）10 時から暑い中芋ほりに 6 名の方の参加を頂特に藤原会員には昼食まで

頂大変お世話になりありがとう御座いました。今日のゲストは水道局梅田次長様には卓話のほう宜しくお

願い致します。 
 前田真治幹事……福山市水道局の梅田様ようこそいらっしゃいました。本日は宜しくお願い致します。 
  次の日曜日(16 日)は地区大会です。皆様多数の参加をお願いします。 
 



 真田惣行さん……先日は期せずして楽しい私の誕生会を催していただきました。心温まる記念品まで頂戴し

恐縮至極です。くれぐれもありがとう御座いました。心からお礼申し上げます。 
 佐藤和美さん……15 日から福岡で開催されます、ＮＰＯ法人フューチャー500 第 7 回国際シンポジウムに

参加し、16 日は福岡より下関の地区大会に出席します。 
 赤阪英一さん……社会奉仕委員会、新世代奉仕委員会の皆様 10 月 6 日シャローム幼稚園の芋ほりお手伝い

ありがとう御座いました。天候にも恵まれ感謝です。 
杉原康生さん……10月7日夕方から10月9日まで韓国から訪日された、ＧＳＥのメンバー5人のお世話を、

菅会長、徳永さんと私の 3 人でしました。又赤阪さんにもお世話になりありがとう御座いました。良い経

験をさせていただきました。 
神原一省さん……5 人のＧＳＥをお迎えして 3 日間べったりとお世話された方、大変ご苦労様でした。音で

苦労話などをお聞かせください。 
武田正敏さん……芋ほり会参加ありがとう御座いました。例会と当日都合で欠席となり申し訳御座いません。

バザーが開催されますので商品提供宜しくお願い致します。 
徳永雅俊さん……ＧＳＥの受け入れでは、菅会長、杉原国際委員長とのチームワークで無事終えることが出

来ました。ＧＳＥのメンバーもとても感激され、又赤坂ロータリークラブの皆様に感謝しておられました。

本当にありがとう御座いました。 
 
◆プログラム：ゲスト卓話「芦田川の水について」：梅田 圭吾 様 
 1. 芦田川は 32 年間中国地方水質ワースト 1       

(1) ワースト 1 の原因                 
① 狭い流域に多くの人口             
② 年間降雨量が 1,200mm 前後で全国平均の 2/3   
③ 水の繰り返し使用               
④ 下水道の普及率が悪い             

(2) 水道水は大丈夫？                 
 2．芦田川河口堰・常時開放？              
（1） 市民の生活と産業活動を支える芦田川       
（2） 芦田川河口堰の役割               
（3） 河口堰を開放したらどうなる？          

① 代替水源はあるのか              
② 水環境は良くなる？              

 （4）今行政は何をしてる？ 清流ルネッサンスⅡへの取り組み 
 
 
 
 
 
◆次回例会  10 月 25 日（火）米山奨学会月間 米山奨学生卓話 
       10 月 30 日（日）松永ＲＣ 40 周年記念式典参加 11 月 1 日（火）を変更 
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